

校長室から

No. 1 5

令和元年5月23日（木）



すばらしい流小陸上部 おめでとう！そして全校の応援ありがとう！ 流山市小学校陸上大会にて 「総合準優勝」！！ （男子第4位 女子第1位）



昨日は、柏の葉陸上競技場にて、流山市小学校陸上競技大会が行われました。陸上部から選手・応援として5・6年生85名が参加しました。

引率していた教員達から、

「子どもたち、良い態度で参加できてすばしかったです！」

「あいさつや応援もとてもよくできていました！」

「楽しい雰囲気ですべて1日過ごせました！」

と、うれしい報告がありました。

そして、大会での競技の内容、結果もとてもすばらしいものでした。

大会翌日の今朝は、体育館で陸上部全員の集まりがありました。

大会に選手として、あるいは応援のために参加した5・6年生は、陸上部の安藤教諭から、一言ずつ感想を発表するように伝えられました。

85人もの子どもたちが、何を言うかをその場で考え、どの子も自分の言葉で感じたことや学んだことを発表できたことに、大変感動しました。

そして、一人一言ずつ発表している20分ほどの時間、4年生も含めて誰一人おしゃべりやよそ見をすることなく聞いていた姿にも、とても感心しました。

その後、陸上部の藪田教諭からも、素晴らしい態度で大会に参加できたこと、役員の仕事をしながらかの応援がよく聞こえたことや、選手のがんばる姿に感動したことなどが話されました。

この陸上大会でうれしかったことも、くやしかったことも、緊張したことも、子どもたちにとって、きっとこれからの生活（人生）にプラスになることでしょう。4・5年生も、このような場を通して伝統を受け継いでいくでしょう。

「一人一人の子どもにとって、いかに価値ある体験にするか」に教職員が心をくわいてきたことが一つ、実を結んだと思えました。これからも、この思いを大切にしていきたいと思えます。

そして、ご家庭のご理解とご協力にもあらためて感謝いたします。

昨日は暑い中でしたが、PTAからペットボトルの差し入れもいただき、熱中症になることもなく元気に帰ってきた子どもたちでした。

さまざまな応援、ほんとうに、ありがとうございました。

